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大手コンビニエンスストア、セブン-イレブンの冬ギフトカタ
ログに飯舘村産「あぶくまもち」を使用した切餅が掲載され
ました。数量限定で現在予約を受け付け中。飯舘村でのみ
生産されているもち米が、全国デビューを果たしました。

あぶくまもち杵つき餅
切餅ギフトセット

あぶくまもち杵つき餅６切×６（各約300g）

数 量
限 定

カタログは全国
の店頭で。WEB
からも注文を受
け付け中。

飯舘村発のギフト

阿武隈地域の気候に合うよう
開発された「あぶくまもち」。加
工に適した品種で、おこわにも
向いています。品質のよいもの
を安定供給できるように努め、
生産量も増やしていきたいと
思っています。

「飯舘村あぶくまもち生産組合」は、３軒
の生産農家が参加して令和３年に発足
しました。来年は新たに２軒が生産を始
める予定です。 全国に向けて切餅が販売されることはいいことですしうれしいですね。

「うま
いっ！

」
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「あぶくまもち」の栽培は、おか
げさまで、いい勉強になってい
ます。今年はうまく育ってくれま
した。セブン-イレブンの取り組
みはありがたいですね。俺も餅
は大好き。さらに作付けする人
が増えていくといいですね。

兼業農家だった震災前も「あぶ
くまもち」を作っていました。再
開後もうるち米ともち米を作っ
ています。「あぶくまもち」は作
りやすく、味もいい。今年は約４
haでしたが、来年は８haで栽培
しようと計画しています。

特産品
化のた

めに

栽培拡
大を目
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。

組合長！

今年は組合全体の収量が
30tを超え、全量が一等米
の評価を受けました。
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